

# Comunicado

19 de mayo de 2025

## **Alta demanda hospitalaria en Antioquia y retos en la red de servicios de salud**

Savia Salud EPS informa a la ciudadanía y a los medios de comunicación que actualmente el sistema hospitalario del departamento de Antioquia, y en particular la ciudad de Medellín, enfrenta una alta presión sobre la red de servicios de salud de mediana y alta complejidad, especialmente en lo relacionado con hospitalización y unidades de cuidados intensivos pediátricas y de adultos.

Este panorama ha generado dificultades para lograr remisiones ágiles hacia instituciones de mayor complejidad, aun cuando los servicios han sido autorizados oportunamente por parte de nuestra EPS. La saturación en la ocupación de camas hospitalarias responde a múltiples factores como el incremento en la demanda, la alta carga de pacientes crónicos y agudos, y las limitaciones en la capacidad instalada en algunas zonas del territorio.

Desde Savia Salud reiteramos que estamos gestionando de manera permanente y prioritaria cada uno de los casos que requieren remisión o traslado a otros niveles de atención, en coordinación con la red prestadora y las autoridades de salud del orden departamental y nacional.

Sabemos que estas demoras generan angustia tanto en usuarios como en sus familias, por lo cual seguimos trabajando incansablemente para garantizar el derecho a la salud y facilitar el acceso oportuno a los servicios, dentro de las capacidades reales del sistema.

Agradecemos a las instituciones prestadoras, a los equipos médicos, a los usuarios y a la comunidad por su comprensión y colaboración en estos momentos de alta exigencia. Reafirmamos nuestro compromiso con la salud y el bienestar de nuestros afiliados.



**LUIS ÓSCAR GALVES MATEUS**

**Agente Especial Interventor**